

# *Incrementarán áreas destinadas al cultivo de tabaco en Pinar del Río*

---



La Habana, 10 julio (RHC)- Considerada la mayor productora de tabaco en el país, la occidental provincia cubana de Pinar del Río, incrementará en 700 las hectáreas destinadas al cultivo de la hoja en la venidera campaña, cuyas siembras iniciales están fijadas para octubre próximo.

El número total de hectáreas a cubrir, asciende a 18 704, según explicó Virginio Morales, especialista agrícola territorial de la empresa Tabacuba, y para ello se acometen labores de mejoramiento de suelos con el empleo de materia orgánica y otros elementos que buscan elevar los rendimientos por área.

La provincia dispondrá de 68 túneles con sistema aéreo de riego para garantizar las plántulas que demanda el cultivo protegido con tela, aportador de la capa que recubre al habano.

El especialista significó que esas instalaciones protegen la postura ante posibles inclemencias del tiempo, garantizan una mayor supervivencia en los campos, elevan la calidad y el número de plantas por áreas y humanizan el trabajo de los hombres.

Concluida la actividad tabacalera, los túneles se destinarán a la producción de hortalizas de hojas para el abastecimiento de la población, dada la eficacia de esa tecnología.

De acuerdo con el cronograma previsto, la llamada riega de semilleros comenzará en agosto y abarcará también mil 200 hectáreas con canteros tradicionales, encargados de responder a las demandas del tabaco de sol.

Aunque extendida en el tiempo, Pinar del Río concluye una campaña que posibilita entregar a la industria nacional 19 mil toneladas de tabaco y que se considera la más grande de los últimos años.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135049-incrementaran-areas-destinadas-al-cultivo-de-tabaco-en-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**